



令和4年度
八代市立植柳小学校 学校だより

いずかし

令和4年11月18日

植柳小学校長 大住和行



植柳校区住民参加型防災訓練



11月6日(日)に本校を会場に、地域の方193人が防災訓練に参加されました。写真は、体育館で避難所開設訓練として間仕切りを設営されている様子です。このほかにも、段ボールベッド作りや救命救急訓練、屋外では濃煙体験訓練や初期消火訓練等が行われました。日曜日の早朝からでしたが、どの訓練にも住民の皆さんが積極的に、真摯に取り組んでおられました。防災への意識の高さが伝わりました。

トイレが洋式になりました



7月下旬から始まった本校の西側校舎のトイレの工事が竣工し、すべて洋式トイレになりました。

11月7日(月)から子供たちが使い始めました。使用開始にあたって

学級担任から、使い方の指導、掃除の仕方の指導をしました。

また、子供たちに気持ちよくトイレを使ってほしいという思いで、働いてくださった工事関係者の方、八代市当局、学校職員などがいらっしゃることもしっかり伝えていただきました。

学校外の方にも学ぶ秋



上の写真は、10月12日(水)に、本校で実施した演劇鑑賞の様子です。体育館に設置された舞台上、6年生も役者として参加し、表現しました。子供たちは自分の役を堂々と演じていました。

下の写真は、11月7日(月)に、3年生が青果市場を社会科見学で訪ねた様子です。話をしっかり聞いていることが伝わります。秋は、様々な行事の中で、学校の職員以外の方から学ぶ機会があります。話を聞く、挨拶をする、人に支えられていることに気付くなど、よい学びの機会をいただいていることに感謝します。

